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El  Eldense  consiguió  anoche  una  victoria  épica  que
pasará a la historia del club tras volver a la Segunda
División 60 años después. Los azulgranas consiguieron el
pase en casa ante el Real Madrid Castilla tras empatar el
encuentro, 3-3 en un partido muy reñido. Con el ascenso
llegó la celebración de jugadores y aficionados que, tras
el  pit ido  f inal,  l lenaron  el  campo.  La  f iesta  se
trasladó pasada la medianoche a la plaza de la Ficia,
donde les esperaban miles de personas. 

Con  el  pitido  final,  miles  de  aficionados  llenaron  el
terreno de juego para celebrar el  ascenso junto a los
jugadores del Eldense. La alegría, la euforia y la felicidad
estaban presentes en las caras de los jugadores, que no
dejaban  de  abrazarse  entre  ellos  así  como  con  los
aficionados que les pedían fotos a la vez que les daban la

enhorabuena.

Uno de los jugadores más importantes de la temporada
ha  sido  el  portero  Guil le  Vallejo.  Claramente
emocionado, declaró a Valle de Elda que “nos hemos
sobrepuesto a los dos mazazos, primero con el 0-2, y
luego con el 2-3 en la prórroga. Pero como bien dice el
cántico,  ‘el  Deportivo  nunca  se  rinde’,  y  nos  hemos
levantando para poder hacer feliz a toda una ciudad”.

El Eldense desata la euforia en la ciudad
26/06/2023

Los aficionados saltaron al terreno de juego a celebrar el ascenso con los jugadores | J.C.
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El público vivió los últimos minutos de pie | J.C.

El  jugador  que  marcó  el  primer  gol  de  la  épica
remontada,  Manu  Nieto,  rodeado  de  cientos  de
aficionados que no dejaban de pedirle fotos, aseguró a
Valle de Elda  que “cada gol  ha sido un subidón,  el
primero era el necesario para conseguir el empujón, para
tener  la  motivación,  ha  sido  espectacular”.  Además,
agradeció el apoyo de la afición: “Nos quiere mucho, los
que viajan con nosotros y los tantos que nos arropan en
casa en cada partido”. La afición le pedía que renovase y
él declaró que “el futuro se decidirá pronto pero estoy a
gusto aquí por cómo me quiere la gente y por todo, un
año más sería lo mejor”.

Otro de los jugadores que fue clave en este encuentro fue
Álex Bernal, a pesar de entrar en la segunda mitad del
encuentro.  Dio  dos  asistencias,  primero  a  Carlos
Hernández para igualar el partido 2-2, y luego a Juanto
Ortuño para conseguir el gol del ascenso. Bernal destacó
que “a pesar de que la temporada ha sido larguísima,
sabíamos que podíamos conseguirlo. En este estadio y
con  esta  afición  es  normal  que  no  hayamos  perdido
ningún partido en casa”.

A lo  largo de la  temporada el  centro  del  campo del
Eldense  ha  estado  controlado  por  uno  de  los
jugadores esenciales para el ascenso y que además es
de la casa, Sergio Ortuño. Ortuño dedicó este triunfo a
toda su familia y en especial “a mis abuelos que están en
el cielo y seguro que lo han disfrutado. Siendo de Elda
esto es inolvidable”.

Imagen de los jugadores tras conseguir el ascenso | J.C.

Por su parte, el entrenador, Fernando Estévez, destacó el
trabajo realizado por el equipo a lo largo del encuentro
porque  “hemos  sido  superiores.  A  pesar  de  que  el
encuentro  ha  empezado  con  una  adversidad  terrible,
conseguimos meternos en el partido”. Así mismo, Estévez
lamentó que Toni Abad, sancionado la semana pasada
en  una  jugada  polémica,  no  pudiese  disputar  el
encuentro, pero “hemos conseguido el ascenso que va
por él también”.

La afición ha arropado el club durante esta temporada.
La familia eldense Ortega Busquier, conformada por los
pequeños Alejandro y Anhara, la joven Paula y los padres
Toni y Yolanda, ha visto todos y cada uno de los partidos
menos el de La Nucía, por causas de fuerza mayor. Tras
cerca  de  20.000  kilómetros  a  sus  espaldas  en  una
temporada, Yolanda Busquier señaló tras el partido que
“ha  sido  la  guinda  de  la  temporada”.  Paula  García
señaló que “es lo que se merecía el equipo y la afición,
pese a las trabas” a lo que Toni Ortega añadió que “los
últimos minutos fueron muy duros, unos se tapaban los
ojos,  otros  nos  dimos  la  vuelta,  no  podíamos  con  la
tensión”.

Uno de los aficionados que no se pierde un partido en
casa es Juanky Vidal, quien aseguró a Valle de Elda que
“es el tercer año consecutivo en el que celebramos un
ascenso. A mis 50 años no me imaginaba vivir esto, es lo
que  nos  contaban  nuestros  padres  y  abuelos,  es  un
sueño. Ha sido un partido de infarto, entre el penalti que
se ha pitado y no era, entre los que creo que eran y no se
han pitado… Ha sido muy intenso”.

Miguel Madrigal, de la Peña del Hierro, aseguró que “el
partido se vivió de cine. El mejor partido del Deportivo.
Ha sido demasiado. Por mucho que lo contemos cómo
ha sido, no se lo cree nadie”.

El campo se llenó para ver el partido | J.C.

Como  es  habitual,  Cruz  Roja  estuvo  presente  en  el
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estadio, y su voluntario más longevo, Lorenzo Mas, cubrió
su último partido. Con emoción afirmó que “no podía
haber realizado el último servicio mejor, ha sido una gran
alegría”. Raúl González y el delegado del equipo del Real
Madrid Castilla le regalaron un balón firmado por todo el
equipo. La próxima temporada, aseguró, la verá desde
las gradas.

La alegría era imposible de contener, prueba de ello es
que durante la rueda de prensa del entrenador, varios
jugadores  y  miembros  del  cuerpo  técnico  entraron  al
lugar para celebrar el ascenso con Estévez, empapándolo
de cava.

El equipo contrario, el Real Madrid Castilla, no se tomó
bien el  chasco de la  derrota,  pues  se  marcharon del
estadio sin que el entrenador, Raúl González, diera la
rueda de prensa habitual tras el partido. 

El  alcalde de Elda,  Rubén Alfaro,  que hoy recibirá  al
equipo a las 20 horas en el Ayuntamiento, se mostró muy
contento  tras  el  pitido  final  porque  “esta  temporada
quedará marcada en los anales de la historia del club,
pero también en la ciudad”. Para la máxima autoridad
local  “faltaba  celebrar  el  centenario  de  una  forma
cumbre. Es el club decano en la provincia, una persona
ha apostado por  el  equipo y  lo  ha situado donde se
merece. Ha generado un sentimiento de unión entre el
club y la ciudad muy grande y eso se nota”. Por último, el
alcalde señaló que “pese a que estamos en una liga que
puede  dar  algo  de  vértigo  por  los  equipos  históricos
contra los que jugará el eldense, el club dará la talla y
nuestra afición está preparada para recibir a cualquier
equipo”.

La nueva edil de Deportes, María Gisbert, presenció este
como su primer partido en el cargo. Afirmó vivirlo “con
gran intensidad, como toda la afición. Todos teníamos
muy buenas sensaciones, sabíamos que se podía y se ha
logrado. La afición no ha dejado de animar y de darlo
todo en los  120 minutos  tanto aquí  como en la  ‘fan
zone’”.

Fiesta en la Ficia

La fiesta se trasladó a medianoche a la plaza de la Ficia,
donde se instaló una pantalla gigante para que la gente
disfrutase del encuentro. Cerca de las 00:30 horas los
jugadores azulgranas llegaron al lugar para celebrar el
ascenso con las miles de personas allí presentes. Una vez
todos  los  jugadores,  así  como  el  cuerpo  técnico

estuvieron encima del escenario, dirigieron unas palabras
a los aficionados.

El primero en tomar la palabra fue el eldense Iván Forte
que confirmó estar “viviendo un sueño. Hace años que el
club estaba buscando este ascenso y que hayamos sido
nosotros es una locura. Quiero daros las gracias a todos
porque con vuestro apoyo hemos podido marcar el gol
que nos ha dado el ascenso”. Forte fue animado por todo
el público presente, ya que es el jugador que ha vivido los
tres  ascensos consecutivos del  club en los  últimos tres
años.

Los jugadores fueron a La Ficia a celebrar el ascenso | J.C.

Sergio Ortuño también dijo unas palabras destacando
que “en Elda cada vez menos gente es del Madrid o del
Barça, sino que es del Deportivo Eldense. Para mí lo más
importante de este ascenso es que hemos despertado ese
sentimiento deportivista en la ciudad”.

El  entrenador  también  habló  a  la  afición  para
recalcar  que  esperaba que  nadie  hubiese  “sufrido  un
infarto viendo el  partido. Durante esta semana mucha
gente  me ha dicho que no quería  morirse  sin  ver  al
Eldense en Segunda División; deuda saldada”.  Estévez
también  agradeció  su  labor  al  segundo  entrenador,
Antonio Castaño porque “hemos sido dos entrenadores
en  uno.  Gracias  por  estar  ahí  ya  que  has  sido
determinante”.

Hoy sigue la fiesta

Los jugadores siguieron la fiesta hasta altas horas de la
noche,  pero  hoy  a  las  18  horas  harán  una  ruta  en
autobús, pasando por diferentes lugares de la ciudad y
terminando en el Ayuntamiento, donde a las 20 horas les
recibirá el alcalde, Rubén Alfaro, para firmar en el Libro
de Honor del Ayuntamiento.
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